

**Contenidos:**

pg. 1 Destacado.

pg. 3 Especial Empleo,  
Juventud y Emprendimiento.

pg. 4 Actualidad Europea.

pg. 5 Eventos Europeos

pg. 8 Agenda Cámara

pg. 10 Oportunidades de  
financiación europea.pg. 12 Cooperación  
empresarial.

La Cámara de Comercio de Badajoz te presenta el cuarto boletín EUROANTENA, con información sobre actualidad europea relacionada con la innovación y el desarrollo empresarial, la formación, la sostenibilidad y el medio ambiente o la I+D, ayudándote a adquirir nuevos conocimientos aumentando la competitividad, mejorando la empleabilidad de las personas y fomentando el desarrollo local y sostenible de la región.

**DESTACADO**

### La Cámara de Comercio de Badajoz asiste al 30 aniversario de la Bonn Science Shop.

Técnicos de la Cámara de Comercio de Badajoz han vuelto a la ciudad alemana de Bonn para participar en una nueva reunión del consorcio SOUFFLEARNING, metodología formativa iniciada por Wissenschaftsladen Bonn y desarrollada con éxito en Alemania desde hace más de 6 años.

En las reuniones de trabajo, celebradas los días 5 y 6 de septiembre, se compararon las diferentes experiencias de formación en microempresas de España, Grecia y Bulgaria, con el objetivo de adaptar el método SOUFFLEARNING a la realidad cultural, social y empresarial de estos países.

En el caso de la Cámara de Comercio de Badajoz, se mostraron los tests desarrollados en la empresa "La Cocina", de Badajoz, dedicada al comercio e instalación de mobiliario de cocina y equipamiento relacionado, así como en la guardería placentina "Don Mickey", que ofrece servicios educativos y de ocio para niños de 0 a 6 años.

Asimismo, la Cámara asistió al 30 aniversario de la Bonn Science Shop, entidad que tiene como objetivo trasladar las demandas y problemáticas de la ciudadanía al mundo de la Universidad con el fin de orientar las investigaciones. Al evento acudieron personalidades como Jürgen Nimptsch, alcalde de la ciudad, o Matthias Winiger, rector de la Universidad de Bonn.

A través de la implementación de esta metodología formativa, la Cámara desea que Extremadura se beneficie tanto a través de su sistema de FP Dual, así como a través de la innovación en la formación continua y ocupacional, otorgándoles un mayor grado de flexibilidad y adaptación a la realidad de las empresas, especialmente las más pequeñas.

SOUFFLEARNING cuenta con el apoyo financiero de la Comisión Europea a través del programa Leonardo da Vinci.

### La Cámara de Comercio de Badajoz forma a las empresas extremeñas para ayudarles a participar en proyectos y licitaciones europeas.

Los próximos días 30 y 31 de octubre, la Cámara de Comercio de Badajoz organiza dos cursos de formación dirigidos a las empresas y, concretamente, a las PYME extremeñas sobre el acceso a financiación europea a través de mecanismos como las licitaciones europeas y los programas de financiación comunitaria en el nuevo y actual período de programación de la UE 2014 – 2020.

Por un lado, el curso "Licitaciones de la UE para empresas" tiene por objetivo fomentar la participación de las Pymes en licitaciones europeas e internacionales dando a conocer los principales instrumentos y herramientas de participación en licitaciones: EuropAid y TED. Por otro lado, el curso "5 pasos básicos para participar en proyectos europeos siendo una Pyme", ofrece una formación innovadora para la participación por parte de las Pymes en proyectos europeos de medio ambiente y energía, innovación, TICs, internacionalización o empleo.

Los cursos tendrán una duración de 4 horas y son gratuitos.



Cámara de Comercio de Badajoz.

Avenida Europa, 4  
Badajoz, Extremadura  
Tel. 924 23 46 00  
Fax 924 24 38 53
[www.camarabadajoz.es](http://www.camarabadajoz.es)  
[euprojects@camarabadajoz.org](mailto:euprojects@camarabadajoz.org)



## Reunión de Stakeholders de la Enterprise Europe Network en Extremadura.

El pasado 15 de septiembre tuvo lugar una nueva reunión de stakeholders de la red Enterprise Europe Network en Extremadura, celebrada en el Parque Científico y Tecnológico de Extremadura, a la que asistieron técnicos del Departamento de Innovación y Proyectos de la Cámara de Comercio.

En la reunión se analizaron los resultados que el Instrumento PYME del programa HORIZON 2020 ha arrojado a nivel nacional y regional. España sale bien parada en la primera fase (hasta junio de 2014), situándose a la cabeza de Europa, con 39 PYMEs seleccionadas por dicho instrumento para desarrollar proyectos de I+D+i, siguiéndole muy de lejos Reino Unido (26), Italia (20) o Alemania (11).



*Business Support on Your Doorstep*

Un total de 420 empresas españolas han realizado propuestas en el marco del Instrumento PYME, por lo que el ratio de éxito ha sido del 9,29%, muy por encima de la media europea del 6,79%. A pesar de ello, Extremadura mantiene una tasa de participación muy baja, con tan sólo un par de propuestas realizadas, lo que hace imprescindible estimular la participación en un instrumento que es una clara apuesta de la Comisión Europea por potenciar la innovación industrial.

El Instrumento PYME ofrece un desarrollo en tres fases. En la primera fase, la empresa plantea un pre-proyecto que, si es seleccionado, será apoyado por la Comisión Europea con un importe de 50.000 € para estudiar su viabilidad. Además, durante este período, la empresa contará con un apoyo técnico experto que le permitirá madurar y consolidar su idea. En la segunda fase, la financiación se amplía de forma importante, con el objetivo de desarrollar proyectos de demostración con el objetivo de que las ideas innovadoras consigan un rápido crecimiento en el mercado. La tercera fase supone un apoyo no financiero de la Comisión, teniendo como objetivo la aceleración del contacto de la innovación con el mercado en el ámbito europeo.

La Cámara de Badajoz mantiene una estrecha colaboración con FUNDECYT-PCTEX y la Enterprise Europe Network con el objetivo de incrementar la participación empresarial extremeña en el programa HORIZON 2020.

### Más información

## La Estrategia de Especialización Inteligente de Extremadura elegida caso de éxito en Europa en TICs y Turismo.

Las redes europeas para la innovación y el turismo sostenible y competitivo Errin y NECStouR han seleccionado la Estrategia de Especialización Inteligente de Extremadura como caso de éxito y ejemplo para otras regiones europeas en materia de TICs y Turismo.



La Estrategia RIS3 extremeña plantea la aplicación de las soluciones TIC en el sector del turismo, abogando por una transformación económica de la región que garantice un uso más eficaz de los fondos públicos y estimule la inversión privada y señalando el papel clave de las empresas, y especialmente las PYME, turísticas en el desarrollo competitivo de Extremadura.

La Estrategia, que quiere posicionar a Extremadura como un destino turístico de excelencia, plantea aplicaciones concretas basadas en la electrónica, la robótica, la ingeniería de software y la informática para la preservación del patrimonio cultural y natural, el desarrollo de nuevos productos turísticos o la promoción online a partir de soluciones TIC.

### Más información



## La Comisión Europea examina los 18 proyectos piloto de Garantía Juvenil aprobados en 2013.

En 2013 se aprobaron un total de 18 proyectos piloto de Garantía Juvenil en siete países de la Unión Europea: Irlanda, Lituania, Polonia, Rumanía, España y el Reino Unido, poniéndose en marcha un conjunto de medidas para la aplicación de los sistemas nacionales de Garantía Juvenil en los distintos Estados Miembros.



El primer informe de resultados publicado por la UE afirma que los proyectos proporcionan financiación en los niveles local y regional para probar, desarrollar y mejorar los servicios ofrecidos para ayudar a los jóvenes en su transición de la escuela al trabajo y a encontrar un empleo o una formación y para mejorar las capacidades de los profesionales y las organizaciones que trabajan con jóvenes nini.

Así mismo, el informe demuestra que trabajar en consorcios transnacionales compuestos por organismos de distintos países es indispensable para aplicar correctamente la Garantía Juvenil, permitiendo una adecuada transferencia de los resultados y las buenas prácticas detectadas de unos países a otros.

Por último, el informe revela que para la aplicación de la Garantía Juvenil, es de vital importancia implicar a los empleadores y establecer con ellos una comunicación fluida, así como utilizar un lenguaje, un tono y un estilo que entiendan los jóvenes.

En España, Aragón, Avilés, Cartagena, Galicia, Gijón y Valencia son las ciudades y comunidades autónomas que participan en los proyectos piloto de Garantía Juvenil aprobados en 2013.

### [Más información.](#)

## La movilidad de los trabajadores: crucial para las economías europeas.

Tal y como afirma el último informe conjunto de la Unión Europea y la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), la movilidad de los trabajadores, bien porque se trasladen a otra zona para trabajar o porque cambien de empleo, ayuda a hacer frente a los problemas demográficos y de competencias de Europa.



El informe subraya la necesidad de adoptar medidas políticas que fomenten la movilidad laboral en la UE para garantizar un mejor reparto de las competencias, que integren mejor a los inmigrantes de fuera de la UE con vistas a un uso más racional de sus cualificaciones y que atraigan inmigrantes con mayores competencias para cubrir segmentos específicos del mercado laboral de la UE.

Existen iniciativas como la **Red EURES** (Servicios Europeos de Empleo), que promueven la movilidad de los trabajadores apoyando a las empresas en la contratación de trabajadores de otros países, orientando a los trabajadores y a las empresas de las regiones fronterizas, mejorando las herramientas de adecuación de las competencias, facilitando el reconocimiento de las cualificaciones u ofreciendo formación lingüística.

### [Más información.](#)



## 170.000 jóvenes ya se benefician de la Estrategia de Emprendimiento y Empleo Joven.

Durante la Feria de Empleo celebrada el pasado mes de septiembre en Nueva York y organizada por la Cámara de Comercio España – Estados Unidos, el director general del Trabajo Autónomo, de la Economía Social y de la RSE, afirmó que “más de 170.000 jóvenes de hasta 30 años son beneficiarios de la **Estrategia de Emprendimiento y Empleo Joven**”.

Durante la Feria, a la que asistieron más de 200 jóvenes en busca de empleo y 25 empresas ofreciendo puestos de trabajo y prácticas, se abordaron los primeros logros de la Estrategia desde su puesta en marcha en febrero: en la actualidad 272.893 emprendedores se benefician de la tarifa plana de 50 euros para autónomos; en los últimos 12 meses, se ha producido un incremento del 50% en los contratos formativos y del 35% en los contratos en prácticas; en los últimos 8 meses, se ha producido un aumento de 15% en la contratación indefinida gracias a incentivos como la tarifa plana de 100 euros y la bonificación “tarifa joven”.

Igualmente, se destacó que el número de jóvenes menores de 25 años en situación de desempleo ha descendido un 12% en el último año y que en la actualidad hay más de 580 entidades adheridas que disponen del Sello de la Estrategia de Emprendimiento y Empleo Joven por su compromiso con el empleo joven, entre las que se encuentran grandes empresas, Pymes, Fundaciones, Asociaciones, Universidades, etc.

La Estrategia de Emprendimiento y Empleo Joven es junto con el **Plan Nacional de Implantación de la Garantía Juvenil**, el principal marco de implantación de la Garantía Juvenil en España, que con un presupuesto de 1.887 millones de euros quiere disminuir la elevada tasa de jóvenes ninis mejorando la intermediación, la empleabilidad, la contratación y el emprendimiento en jóvenes menores de 30 años.

**Más información.**



## EuroCámaras organiza la III edición del Parlamento Europeo de Empresas.

El 16 de octubre, más de 800 emprendedores provenientes de 45 países diferentes y pertenecientes a distintos sectores de actividad se darán cita en el hemicycle del Parlamento Europeo, en Bruselas, para celebrar la tercera edición del Parlamento Europeo de Empresas.



El Parlamento Europeo de Empresas es un evento co-organizado por EuroCámaras en colaboración con su red de Cámaras nacionales. Se celebra cada dos años y en esta ocasión, el evento tiene como objetivo servir de plataforma para el debate directo de las empresas con los altos cargos representantes de todas las instituciones europeas.

Las empresas participantes podrán votar y expresar su opinión sobre temas clave que les afectan en su día a día como la internacionalización, las competencias, la energía y las finanzas.

Accede al programa del evento pinchando **aquí**.

**Más información.**



## **ERANETMED: primera convocatoria para cofinanciar proyectos de investigación sobre energía y agua en la región del Mediterráneo.**

ERANETMED es una iniciativa europea de coordinación de actividades de investigación en la región del Mediterráneo. En noviembre, la iniciativa tiene previsto publicar la primera convocatoria conjunta de cofinanciación de proyectos transnacionales. El objetivo es desarrollar investigaciones conjuntas entre agentes mediterráneos para aumentar el nivel tecnológico y desarrollar nuevos enfoques innovadores en la región del Mediterráneo.



La primera convocatoria cofinanciará iniciativas relativas a energías renovables y eficiencia energética, gestión de los recursos hídricos o la combinación de ambos. Podrán participar entidades de los siguientes países: Argelia, Chipre, Egipto, Francia, Jordania, Grecia, Alemania, Italia, Líbano, Malta, Portugal, Túnez, Turquía y España. Los proyectos desarrollarán acciones de investigación, innovación, movilidad y capacitación. Las propuestas han de contar con la participación de entidades de al menos 3 países, uno de ellos europeo y otro de un país vecino del Mediterráneo.

La convocatoria se publicará el 1 de noviembre y la fecha límite para la presentación de propuestas será el 31 de enero de 2015.

[Más información.](#)

## **Octava edición de la Semana Mediterránea de Líderes Económicos.**

La Asociación de Cámaras de Comercio e Industria del Mediterráneo (ASCAME) y la Cámara de Comercio de Barcelona organizan conjuntamente la Semana Mediterránea de Líderes Económicos. La VIII edición de esta iniciativa se celebrará del 26 al 28 de noviembre en la Casa Llotja del Mar en Barcelona.



Este año, el evento se centra en la Economía Verde como motor principal para el crecimiento económico y social de la región del Mediterráneo. En este contexto, la iniciativa servirá como plataforma única para el intercambio de experiencias y el debate sobre temas como: la integración de la región del Magreb (NABDF); la energía solar y sostenible en la región mediterránea; los valores de la ciudad mediterránea (Medacity); las oportunidades de la finanzas islámicas y el espíritu empresarial como elemento vital en el desarrollo económico mediante el intercambio de mejores prácticas. Asimismo, el evento permitirá la puesta en común de proyectos concretos y la creación de nuevas oportunidades de negocio.

En el marco de la Semana del Mediterráneo, tendrá lugar asimismo, la VI edición de Meditour Turismo del Mediterráneo, evento que se centra en el Líbano como una de las joyas de la corona del Mediterráneo y, especialmente, en Beirut.

Si estás interesado en participar inscríbete pinchando [aquí](#).

[Más información.](#)



**Jornada KIC InnoEnergy**  
3 de octubre de 2014, Barcelona  
7 de octubre de 2014, Madrid  
Sevilla (fecha por confirmar)

Con motivo de la convocatoria lanzada por Kic InnoEnergy en el marco del programa Horizonte 2020 para apoyar proyectos de innovación tecnológica en el sector de la energía promovidos por centros de investigación, empresas y universidades, la presente jornada persigue dar a conocer las claves de la convocatoria, que estará abierta hasta el próximo 20 de noviembre, ayudando a los asistentes a presentar con éxito sus proyectos y crear consorcios público-privados fuertes.

[Más información.](#)

**H2020: Salud, cambio demográfico y bienestar. Jornada de Presentación de las Convocatorias de 2015**  
8 de octubre de 2014, Madrid

Jornada organizada por el CDTI, Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial, con la finalidad de presentar las convocatorias para el año 2015 en el marco del Programa Horizonte 2020 y, concretamente, del reto Salud, cambio demográfico y bienestar, cuyos objetivos son la salud a lo largo de la vida y el bienestar de todos, unos sistemas sanitarios y asistenciales de alta calidad y económicamente sostenibles, y oportunidades para generar nuevos puestos de trabajo y crecimiento. La jornada está especialmente dirigida a los promotores que vayan a participar en la primera fase de la convocatoria cuyo cierre está previsto para el 14 de octubre de 2014.

[Más información.](#)

**FIWARE: Conectando las ciudades al Internet del Futuro**  
15, 16 y 17 de octubre de 2014, Las Palmas de Gran Canaria, Sevilla y Valencia

Evento organizado por el proyecto FI-WARE con el apoyo de la Comisión Europea y del Ministerio de Industria, Energía y Turismo para el fomento de la implantación a nivel nacional de Internet del Futuro. Desarrolladores, emprendedores y pymes podrán conocer las aceleradoras y los programas nacionales y europeos de Internet del Futuro a su alcance y participar en actividades de formación y emprendimiento como el Startup Weekend en Valencia o los talleres de programación (BootCamps).

[Más información.](#)

**Parlamento Europeo de Empresas**  
16 de octubre de 2014, Bruselas

El Consejo Superior de Cámaras de Comercio de España organiza en el hemiciclo del Parlamento Europeo en Bruselas, en colaboración con Eurochambres y las Asociaciones Nacionales de Cámaras de Comercio europeas, la Tercera Edición del Parlamento Europeo de Empresas. 750 empresarios y empresarias de toda Europa se convertirán en miembros del Parlamento Europeo por un día: debatirán y votarán cuestiones sobre temas de actualidad europea de interés para las PYMES. En esta edición, el Parlamento Europeo de Empresas se desarrollará en torno a cuatro sesiones parlamentarias dedicadas a la internacionalización, la financiación, las capacidades y la energía.

[Más información.](#)



## **La Cámara de Comercio de Badajoz colabora en el proyecto LLL-Hub** 24 de septiembre de 2014, Plasencia

La Cámara de Comercio de Badajoz invita a participar a autoridades públicas y expertos en un foro donde se tratará de analizar de qué modo podría orientarse el aprendizaje de las personas a lo largo de la vida con el objetivo último de conseguir una mejor adaptación a las necesidades del mercado laboral y de la sociedad en general.



El foro forma parte del proyecto Lifelong Learning Hub, financiado por la Comisión Europea en el marco del Lifelong Learning Programme, que cuenta con la participación de organizaciones de varios países (Bélgica, Francia, Países Bajos, Portugal, Turquía, Bulgaria y Polonia), se encuentra liderado por la European Civil Society Platform for Lifelong Learning. En España es la Cámara de Comercio de Cáceres la entidad que desarrolla el proyecto.

La Cámara de Badajoz colaborará activamente con la Cámara de Comercio de Cáceres en el desarrollo y promoción de LLL-Hub en la región, buscando el objetivo común de potenciar el papel del sector empresarial en la educación, elemento clave para el alineamiento de los recursos educativos con la demanda del mercado de trabajo.

En este sentido, ambas Cámaras desarrollan acciones y programas en ámbitos tales como la formación profesional dual, formación continua, formación en centros de trabajo, programas de postgrado, etc.

[Más información](#)

## **FORO FINANCIACIÓN ENERGÍA** 24 de septiembre de 2014, Badajoz

### **Medios de Financiación para Proyectos Energéticos**

El pasado 24 de septiembre tuvo lugar el Foro Financiación Energía, organizado por el Gobierno de Extremadura y la Agencia Extremeña de la Energía, con el objetivo de dar a conocer a los actores interesados las diversas fórmulas y medios de financiación para la puesta en marcha de proyectos energéticos.

Durante la jornada se presentaron las diversas líneas de actuación regionales, con especial foco en la Estrategia Regional de Innovación 2014-2020 (RIS3 y Foro ONE), así como las oportunidades que ofrece la cooperación transfronteriza entre Extremadura y Alentejo, y el acceso a los fondos europeos a través de programas europeos como HORIZON 2020, LIFE, etc.

[Más información](#)

## **CARTA DE APOYO** 22 de septiembre de 2014, Badajoz

### **La Cámara Badajoz ofrece su apoyo al proyecto SELFY**

La Cámara Oficial de Comercio, Industria y Servicios de Badajoz ofrece su apoyo a la Fundación CRESEM en la propuesta formulada bajo el título proyecto SELFY (Sustainable Enterprise and Leadership for Youth), que busca establecer una alianza estratégica, en el marco del programa ERASMUS+, para el desarrollo de métodos de sostenibilidad de las empresas y formación en liderazgo para profesores y formadores de jóvenes.



**En octubre: formación europea para PYMES  
¡APÚNTATE YA! AFORO LIMITADO**

**Congreso InnoCámaras Meeting Point 2014**

22 de octubre de 2014, Badajoz, Palacio de Congresos Manuel Rojas.

No te pierdas el Congreso InnoCámaras Meeting Point 2014, donde se debatirán las últimas tendencias en el campo de la innovación en producto, en procesos, en comercialización, innovación tecnológica y social, en creatividad, en diseño y en I + D, así como los principales retos para el futuro.

A través de 5 mesas redondas y 2 ponencias magistrales, proporcionará a pymes y autónomos las claves para adaptar sus empresas a los cambios del entorno, basándose en ejemplos de innovación y nuevos modelos de negocio como herramientas de competitividad para la misma.



Contamos con una enorme agenda, ponentes experimentados, mensajes clave, actores globales, agentes de innovación y financiación y una intensa creación de redes a través de agendas comerciales personalizadas para cada empresa participante, con el fin de generar negocio en el propio evento y favorecer la transmisión de conocimiento.

Organizado por las Cámaras de Comercio de Extremadura, el Consejo Superior de Cámaras (Cámara de Comercio de España) y la Consejería de Economía, Competitividad e Innovación del Gobierno de Extremadura, esta iniciativa se encuadra en el marco del Programa InnoCámaras, cofinanciado en un 80% por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional FEDER y 20% Gobierno de Extremadura.

Inscripciones: [www.innocamarasmeetingpoint.com](http://www.innocamarasmeetingpoint.com)

**Curso de Financiación de la UE para PYMES en el período 2014 – 2020**  
29 de octubre de 2014, Plasencia

Curso de 7 horas dirigido a dar a conocer los instrumentos y las herramientas que la UE destina al crecimiento empresarial en el periodo 2014 – 2020, ayudando a los asistentes a participar en proyectos europeos en los ámbitos de la innovación, el empleo, la internacionalización y la I+D y mejorar su eficacia en la gestión de los mismos y ofreciendo un entorno de colaboración y una red de trabajo.



**TALLER**

**5 PASOS BÁSICOS para participar en proyectos europeos siendo una Pyme**

30 de octubre de 2014, Badajoz (4 horas)

**Taller práctico:** herramientas y casos de éxito que ayudan a las empresas a acceder a un entorno de colaboración para su participación en proyectos europeos ofreciendo una metodología innovadora basada en los 5 pasos clave para participar en proyectos de medio ambiente y energía, innovación, TICs, internacionalización o empleo.

**TALLER**

**LICITACIONES de la UE para empresas: EuropeAid**

31 de octubre de 2014, Badajoz (4 horas)

**Objetivo:** fomentar la participación de las Pymes en licitaciones europeas e internacionales, dando a conocer los principales instrumentos y herramientas de participación en licitaciones y enseñando a licitar con éxito dando las claves para la búsqueda, presentación y gestión de las candidaturas, como medio de apertura de nuevos mercados y fomento de la competitividad.

Asistencia Gratuita previa inscripción. Plazas muy limitadas  
Inscripciones: [euprojects@camarabadajoz.org](mailto:euprojects@camarabadajoz.org)





## XXI Máster: Tributación, Contabilidad y Gestión Financiera

265 Horas lectivas

Horario: Lunes, Martes y Jueves de 18:00 a 21:00 horas

Fecha: de Octubre 2014 a Junio 2015

**Cámara**  
Badajoz

[www.facebook.com/camarabadajoz](http://www.facebook.com/camarabadajoz)

@CamaradBadajoz

### XXI MÁSTER TRIBUTACIÓN, CONTABILIDAD Y GESTIÓN FINANCIERA

Abierto el plazo de inscripción con un 5% de descuento para las matriculas antes de Agosto

**Profesorado de calidad:**  
Inspectores de Finanzas del Estado  
Subinspectores de los Tributos  
Profesores de la UNEX  
Técnicos de la Administración Regional

265 horas de Formación de Octubre a Junio

**Cámara de Comercio, Industria y Servicios de Badajoz**  
Avd. de Europa, nº4 - 924 234 600 Ext: 21 - 32  
Información e Inscripciones: [www.camarabadajoz.es](http://www.camarabadajoz.es)



# Cámara

Badajoz *dónde estamos?*



## PROVINCIA DE BADAJOZ

#### SEDE CENTRAL

Cámara Oficial de Comercio e Industria de Badajoz. Avda. Europa, 4. Badajoz  
T. 924 23 46 00 - F. 924 24 38 53 - [camara@camarabadajoz.es](mailto:camara@camarabadajoz.es)

#### VIVEROS DE EMPRESA.

Badajoz. C/ Jacinto García Hernández, 13A. Badajoz. T. 924 24 95 59 - [viveros@camarabadajoz.es](mailto:viveros@camarabadajoz.es)  
Don Benito. Avda. de Badajoz 1-1°. Don Benito. T. 924 80 29 36 - [viveros@camarabadajoz.es](mailto:viveros@camarabadajoz.es)  
Villafraanca de los Barros. C/ Antonio Machado, 2. Villafraanca de los Barros. T. 924 52 53 31 - [viveros@camarabadajoz.es](mailto:viveros@camarabadajoz.es)  
Azuaga. C/ Felipe Trigo, 1. Azuaga. T. 924 87 04 29 - [viveros@camarabadajoz.es](mailto:viveros@camarabadajoz.es)

#### ANTENAS LOCALES.

Puebla de la Calzada. CID Vegas Bajas. Plaza del Almendro, 7. T. 924 14 05 25 - [puebla@camarabadajoz.es](mailto:puebla@camarabadajoz.es)  
Villanueva de la Serena. Centro Integral de Emprendimiento. C/ López de Ayala 31. T. 924 84 96 81 - [villanueva@camarabadajoz.es](mailto:villanueva@camarabadajoz.es)  
Olivenza. CID Comarca de Olivenza. C/ Rusia, s/n. T. 924 40 05 83 - [olivenza@camarabadajoz.es](mailto:olivenza@camarabadajoz.es)  
Almendralejo. CENTRO DE INNOVACIÓN EMPRESARIAL. C/ Vapor, s/n. T. 924 67 05 07 - [almendralejo@camarabadajoz.es](mailto:almendralejo@camarabadajoz.es)  
Castuera. CID La Serena. Avd. América, s/n. T. 924 76 10 48 - [castuera@camarabadajoz.es](mailto:castuera@camarabadajoz.es)  
Zafra. CID Zafra - Río Bodión. Avd. de los Cameranos, s/n. T. 924 55 04 77 - [zafra@camarabadajoz.es](mailto:zafra@camarabadajoz.es)  
Jerez de los Caballeros. CID Sierra Suroeste. Pol. Ind. El Pabellón. C/ Jara, s/n. T. 924 75 00 03 - [jerez@camarabadajoz.es](mailto:jerez@camarabadajoz.es)  
Llerena. CID Campiña Sur. C/ Santiago, 59. T. 924 87 04 29 - [lleren@camarabadajoz.es](mailto:lleren@camarabadajoz.es)

[www.camarabadajoz.org](http://www.camarabadajoz.org)



PROGRAMA	TEMÁTICAS	FECHA LÍMITE
ERASMUS+	<a href="#"><u>Movilidad de las personas en el ámbito de la juventud únicamente</u></a>	1 octubre
ERASMUS+	<a href="#"><u>Asociaciones estratégicas en el ámbito de la juventud solamente</u></a>	1 octubre
ERASMUS+	<a href="#"><u>Contactos entre los jóvenes y los responsables de la toma de decisiones en el ámbito de la juventud</u></a>	1 octubre
ERASMUS+	<a href="#"><u>Apoyo a la reforma de las políticas</u></a>	1 octubre
Europa Creativa	<a href="#"><u>Programa Cultura – Proyectos de Cooperación</u></a>	1 octubre
COSME	<a href="#"><u>Licitación para el Desarrollo de un herramienta europea para el auto diagnóstico de la eficiencia de los recursos para las PYME</u></a>	6 octubre
COSME	<a href="#"><u>Productos turísticos transnacionales sostenibles</u></a>	7 octubre
LIFE	<a href="#"><u>Proyectos integrados. Subprograma Medio Ambiente. Fase I</u></a>	10 octubre
Agenda Digital Europa	<a href="#"><u>Convocatoria para que los promotores locales, regionales y nacionales se acojan al nuevo mecanismo de la UE para la financiación y apoyo de la banda ancha</u></a>	15 octubre
Europa Creativa	<a href="#"><u>Premios Europa Nostra</u></a>	15 octubre
EaSI	<a href="#"><u>Tu primer trabajo EURES - Esquema de movilidad focalizada</u></a>	15 octubre
LIFE	<a href="#"><u>Proyectos tradicionales. Subprograma Medio Ambiente y Acción por el Clima</u></a>	16 octubre
EaSI	<a href="#"><u>EURES - Asociaciones transfronterizas y apoyo a la cooperación para la movilidad de agentes sociales la UE y los países EEE</u></a>	20 octubre
DG Empresa e Industria	<a href="#"><u>Productos de turismo cultural transnacional y turismo y accesibilidad para todos</u></a>	21 octubre
LIFE	<a href="#"><u>Proyectos preparatorios. Subprograma Medio Ambiente</u></a>	29 octubre
Justicia	<a href="#"><u>Proyectos para mejorar los derechos de las personas sospechosas o acusadas de delitos.</u></a>	30 octubre
Justicia	<a href="#"><u>Subvenciones de actividades de apoyo a los proyectos transnacionales en el ámbito de la política de drogas de la Unión Europea</u></a>	5 noviembre
Derechos, Igualdad y Ciudadanía	<a href="#"><u>Proyectos para prevenir y combatir el racismo, la xenofobia, la homofobia y otras formas de intolerancia</u></a>	12 noviembre
Horizon 2020	<a href="#"><u>Tecnologías de la Información y la Comunicación: Redes 5G avanzadas para Internet del futuro</u></a>	15 noviembre
Justicia	<a href="#"><u>Proyectos de apoyo a la formación de jueces en el ámbito del derecho europeo</u></a>	17 noviembre
Horizon 2020	<a href="#"><u>Instrumento PYME: Escenario abierto a las innovaciones tecnológicas disruptivas</u></a>	17 diciembre



PROGRAMA	TEMÁTICAS	FECHA LÍMITE
Horizon 2020	<a href="#"><u>Instrumento PYME: : Acelerar la asimilación de las nanotecnologías, materiales avanzados o las tecnologías de fabricación y procesamiento avanzados de las PYME</u></a>	17 diciembre
Horizon 2020	<a href="#"><u>Instrumento PYME: Validación clínica de los biomarcadores y / o productos sanitarios para diagnóstico</u></a>	17 diciembre
Horizon 2020	<a href="#"><u>Instrumento PYME: Producción de alimentos ecoinnovadores que utilicen eficazmente los recursos y el procesamiento</u></a>	17 diciembre
Horizon 2020	<a href="#"><u>Instrumento PYME: Apoyo a las PYME esfuerzos para el desarrollo, implementación y de aplicación comercial de soluciones innovadoras para el crecimiento azul</u></a>	17 diciembre
Horizon 2020	<a href="#"><u>Instrumento PYME: Estimular el potencial de innovación de las PYME de un sistema energético bajo en carbono</u></a>	17 diciembre
Horizon 2020	<a href="#"><u>Instrumento PYME: Small Business Innovation Research para el Transporte</u></a>	17 diciembre
Horizon 2020	<a href="#"><u>Instrumento PYME: Impulsar el potencial de las pequeñas empresas para la innovación ecológica y un suministro sostenible de materias primas</u></a>	17 diciembre
Horizon 2020	<a href="#"><u>Instrumento PYME: Protección de las infraestructuras críticas urbanas</u></a>	17 diciembre
Horizon 2020	<a href="#"><u>Instrumento PYME: Impulsar procesos industriales basados en la biotecnología de la competitividad y la sostenibilidad de conducción</u></a>	17 diciembre



Algunas oportunidades de nuestra BOLSA DE COOPERACIÓN EMPRESARIAL:

La Cámara de Comercio de Badajoz apuesta por la cooperación empresarial como elemento clave para mejorar la posición competitiva y la capacidad de internacionalización de las empresas extremeñas.

Consciente del gran número de oportunidades que Europa brinda al conjunto de la comunidad empresarial, la Cámara de Comercio de Badajoz pone al servicio de las pequeñas y medianas empresas de la región su Servicio de Cooperación Empresarial Europea, facilitándote información para el acceso a la financiación y a los fondos europeos a través de la cooperación con otras empresas y agentes de la UE.

Si deseas que te ayudemos a participar en proyectos europeos, puedes ponerte en contacto con nuestra Oficina de Proyectos.

**[¡Contáctanos!](#)**

### **Proyecto Turismo Sostenible**

**Programa: COSME para la Competitividad de las Empresas y las PYMES**

Convocatoria: Productos turísticos transnacionales sostenibles 2014

Plazo Final: 07/10/2014

Objetivo: fomentar y diversificar la oferta europea de servicios y productos turísticos sostenibles promoviendo rutas turísticas entre países, estimulando la competitividad de la industria del turismo, incrementando y diversificando la oferta de productos y servicios turísticos sostenibles e involucrando activamente en su desarrollo a las Pymes.

### **Proyecto YEAP (Youth Entrepreneurship Assistance Portal)**

**Programa: HORIZON 2020**

Convocatoria: La generación joven en una Europa innovadora, inclusiva y sostenible.

Plazo Final: 07/01/2015

Objetivo: crear un portal para jóvenes emprendedores, donde los usuarios serán capaces de encontrar toda la información necesaria para empezar un negocio. Dando soporte a la plataforma, habrá expertos procedentes de distintas profesiones que asistirán a los jóvenes emprendedores en el proceso de convertir su idea de negocio en un proyecto viable y real.

**Boletín EUROANTENA, elaborado por la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Servicios de Badajoz.**

Avenida Europa, 4  
Badajoz, Extremadura  
Tel. 924 23 46 00  
Fax 924 24 38 53

**[www.camarabadajoz.es](http://www.camarabadajoz.es)**

Si desea suscribirse al boletín, puede solicitarlo a través del siguiente correo electrónico:

**[euprojects@camarabadajoz.org](mailto:euprojects@camarabadajoz.org)**

